

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: le DGA de Total Gabon visite les enfants déficients

NOTAMMENT ceux du centre Xavier d'éducation spécialisée vivant avec un "handicap intellectuel".

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

DIRECTEUR général adjoint de Total Gabon, Olivier Jocktane, a rendu visite, vendredi dernier, aux enfants avec handicap intellectuel du Centre Xavier d'Éducation spécialisée. Il a pu, à l'occasion, apprécier les avancées du projet mis en œuvre par l'ONG Agir pour le handicap à l'école (AHE), bénéficiaire d'un financement pluriannuel de Total Gabon dans le cadre de son programme d'action découlant de sa politique de responsabilité sociétale d'entreprise (RSE).

Une heure durant, accompagné de Sosthène Nziengui et d'Anita Engozogo Mba, respectivement responsable développement durable et responsable communication à Total Gabon, le DGA a fait le tour du centre, écoutant les explications d'Annie Edwige Adanhodou, présidente de l'ONG porteuse du projet. Que d'informations reçues sur les droits de l'enfant! De même que sur le rôle d'un orthophoniste, d'un psychomotricien, des éducateurs spécialisés, des auxiliaires de vie scolaire (AVS). Il a ensuite rencontré des enfants déficients en pleine activité.

La présidente de AHE a souligné que le travail mené et l'expérience d'inclusion scolaire initiée à "Michel-Emmanuel" – une école partenaire – et les campagnes de sensibilisation ont permis une meilleure connaissance du handicap dans les familles concernées et



Lors de la visite du DGA de Total Gabon chez les enfants avec handicap intellectuel.

auprès de tous ceux qui n'avaient jamais entendu parler d'autisme, de trisomie 21 ou étaient en plein déni. Tout comme elle a édifié ses hôtes sur les stratégies mises en place, avec son équipe et les

parents, dans l'accompagnement de cette catégorie d'enfants. Au terme de son "immersion", Olivier Jocktane a écrit ces mots dans le livre d'or du centre: "Merci pour votre implication de tous

les jours pour le bienfait de nos enfants. Votre engagement fait honneur à Total Gabon qui a cru en votre projet et qui a accepté de vous accompagner. Bravo encore, et continuez ainsi".

Port-Gentil: campagne vaccinale des enfants de 0 à 11 mois



Une phase de vaccination des enfants de 0 à 11 mois à Port-Gentil.

C'EST le ministre la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, qui en a donné le top.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

LE ministre de la Santé, Dr Guy-Patrick Obiang Ndong, a procédé, vendredi écoulé à Port-Gentil, au lancement de la campagne de vaccination des enfants de zéro à onze mois contre les maladies invalidantes et mortelles: polio,

rougeole et tétanos. La première phase de la campagne va s'étendre jusqu'au 29 octobre 2021. Puis, du 22 au 26 pour la deuxième étape. Et du 20 au 24 décembre pour le dernier passage. La cérémonie de lancement officielle de ladite campagne de vaccination s'est déroulée en présence des autorités administratives et politiques

locales, et du représentant résidant de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), Magaran Monzon Bagayoko. Occasion pour le directeur régional de Santé (DRS) de la province de l'Ogooué-Maritime, Clet Ovono Edzo, de placer cette opération dans le cadre du renforcement de l'immunité collective. Plus de 120 agents vaccinateurs volontaires ont été mobilisés pour sillonner l'ensemble de la province de l'Ogooué-Maritime. Histoire d'atteindre le plus grand nombre d'enfants à vacciner. Sur ce, le représentant résidant de l'OMS, a lancé un appel aux parents de l'Ogooué-Maritime à faire vacciner leur progéniture (de 0 à 11 mois) afin d'assurer leur sécurité sanitaire contre les maladies susmentionnées. Le ministre de la Santé, Dr Guy-Patrick Obiang Ndong, a, lui, indiqué que la vaccination est gratuite, et que l'opération en cours va se poursuivre dans les différents centres de santé de la cité pétrolière.

Vie associative: "Tsidiambu" milite pour l'autonomisation de la femme



Les membres de l'association.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

RASSEMBLÉES dernièrement au domicile de l'une de leurs membres, à proximité du Carrefour Jean-Rémy-Ogoula, les adhérentes de "Tsidiambu" (ce n'est pas un problème, en ipuni), association apolitique et à but non lucratif, ont marqué leur intérêt pour l'autonomisation de la femme, à travers la création des activités génératrices de revenus. Le sujet, ainsi que l'a rappelé la présidente du mouvement, Marianne Bibalou Moussavou, préoccupe au plus haut point le

sommet de l'appareil de l'État. Joignant l'acte à la parole, plusieurs membres ont bénéficié d'un appui (500 000 francs) en vue, soit de créer des activités génératrices de revenus (AGR), ou de les renforcer. L'association qui œuvre également pour l'entraide a distribué des enveloppes de 25 000 francs à certaines de ses membres afin de leur permettre de s'acheter les fournitures scolaires. Présidente d'honneur du mouvement qui effectuait, faut-il le souligner, sa première sortie officielle, Colette Madoungou Mbourou a profité de la tribune aux fins d'entretenir ses congénères sur les cancers féminins, en mettant en exergue l'importance de se faire dépister, non seulement au cours de ce mois d'"octobre rose" mais le plus fréquemment possible, dès lors qu'on a atteint ses 25 ans. Elle a loué les efforts consacrés par la première dame, Sylvia Bongo Ondimba, dans la lutte contre les cancers féminins.

Photo: Sidonie Ambonguila

Photo: DR

Photo: Julie Nguimbi